

..Sa me fais trop de la peine de me dire que tu es plus là et que je vis ma vie sans toi. J'ai jamais voulu retenir ta date de décès ni parler de sa mais je me rend compte que sa permet juste de dissimuler la douleur que je ressent j'aimerais tellement que tu sois là ptn!!!! Je t'aime encore plus fort je me souviens de tes mains froide, de ton odeurs de tous ses détails subtiles que je n'effacerais jamais. Je t'aime si je te revoit je c mm pas ce que je te dirais tellement c impossible à mes yeux, la vie et un cycle qui est impossible de modifier mais juste une chose au monde, mon rêve c de te revoir, de t'entendre et te serrer fort contre moi. De me faire engueuler quand je fais des bêtises, le pire c de me dire que y'a encore 4 ans je chantais des musique avec toi et que mtn c comme si l'univers t'avais effacé sans changer mais ça change tout j'ai pas demandé de chantais ses musique seul et encore moins de me dire que la vie c'est moche et injuste .

o

Envoyé de mon iPhone